



学校だより 1月

横浜市立新井小学校
No.540
令和6年1月10日
TEL 383-3455
FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)

令和6年を迎えて

校長

新年明けましておめでとうございます。令和6年が始まりました。皆様におかれましては、どのように新年を迎えられたでしょうか。

年が明けて穏やかなスタートを願っていたところ、能登半島地震が起きました。多くの方が被災され、亡くなられた方の数が日を追うごとに増えています。被害の全容はまだ明らかになっていませんが、ニュースで現状を知れば知るほど胸が締め付けられます。自分も何かしなければと思いつつ、直接は何もできていないことを不甲斐なく思います。一刻も早い行方不明者の発見と地域の復興を願うばかりです。

また、地震の翌日に起きた羽田空港の旅客機と海上保安庁機との衝突事故も衝撃的でした。不幸な出来事の連続に、驚きと恐怖しかありませんでした。被災地への支援物資を運ぶ任務を負い、その途中で亡くなられた隊員の方々のご冥福を心からお祈りいたします。自分一人では何もできませんが、被災された方々に気持ちを寄せながら過ごしていきたいと思っています。

今年は辰年です。辰年は十二支の中で唯一、架空の生き物です。龍は古来より中国で権力の象徴とされ、縁起の良い生き物とされています。「権力」と「出世」の年だそうです。これまでに辰年に起きた出来事を見てみると戊辰戦争や日露戦争などがあり、政変の年とも言われています。東京五輪・東海道新幹線開業(1964年)、青函トンネルの開通(1988年)、東京スカイツリー開業(2012年)もありました。青函トンネルの工事期間は24年だそうです。努力した成果が実を結ぶ出来事が多くありました。そんな年ですから、自分の目標に向かって、しっかりと努力を積み重ねることで大きな成功を収めることができる年となるのではないのでしょうか。

学校では、子どもたちが目標を立てるうえで心を落ち着かせて臨む「書き初め」が予定されています。昔は1月2日が仕事始めとされ、この日から習い事をすると上達するという言い伝えがあり、もともと字の上達を願う行事でした。それが1年で最初の書になるので気持ちを新たにするためにも、新年の抱負や目標を短い言葉で表すように変わってきたようです。3年生以上は体育館で行います。子どもたちがどんな目標を立て、どんな心構えて書き初めに臨むのか楽しみです。今年も講師の先生にご指導を仰ぎます。完成した作品は16日から25日まで校内書初め展で展示されます。どうぞ地域・保護者の皆様、学校に足を運んでいただき子どもたちの力作をご覧ください。

今年も、私たち教職員はアンテナを高くして、地域、保護者の皆様が学校に求めるものに応えられるよう努力し、子どもに寄り添って日々の教育にあたります。皆様の変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。